



*Le Cantlie Suites
Hôtel*

NOTE À TOUS NOS CLIENT (E) S

Dû à la pandémie Covid-19, plusieurs restaurants sont fermés incluant Le Mezz. Heureusement, à l'aide des applications ci-bas, vous aurez l'heure juste des restaurants qui demeurent ouvert pour la livraison. Veuillez télécharger une application sur votre portable avec une ou ces compagnies de livraison suivantes;

- ✓ Uber Eat
- ✓ Doordash
- ✓ Foodora
- ✓ Skip the dishes

Veuillez noter; le restaurant grecque indépendant de l'Hôtel « Zante » se trouve en billet de la réception et sera ouvert de 4pm à 8pm pour les commandes à emporter. Veuillez appeler directement pour placer votre commande au 514 288-4777.

Les services essentiels demeurent ouverts; Épiceries, pharmacies, SQDC, SAQ. Au recto de cette feuille, afin de faciliter vos déplacements, vous trouverez une carte des alentours de ces services souligné.

La réception est disponible 24 heures, n'hésitez surtout pas à appeler la réception en composant le (0) ou venir nous voir si vous avez besoin d'assistance; il nous fera un plaisir de vous aider à trouver un restaurant qui demeure ouvert pour la livraison ou emporter ou pour tout autre assistance.

Bien à vous,
La Direction

NOTE TO ALL OUR GUESTS

Dear Guests,

Due to the pandemic Covid-19, many restaurants are presently closed included Le Mezz. Thankfully, the following applications below will have the real time information as to which restaurant remains open for delivery. You may download an application below on your phone for one or all the following delivery companies;

- ✓ Uber Eat
- ✓ Doordash
- ✓ Foodora
- ✓ Skip the dishes

Please note, the Greek restaurant "Zante" that is independent of the Hotel is located next door to the Hotel lobby and is available for take-out from 4pm to 8pm. You may call them directly to place an order at 514 288-4777.

Essential services remain open; Supermarkets, pharmacies, SQDC, SAQ. On the back of this notice, in order to facilitate your movements, you will find a map of the area with these specified services underlined.

The reception remains open 24 hours, do not hesitate to call the reception by dialing (0) or to come see us if you need further assistance; we will gladly help you find a restaurant that remains open for delivery or take out or for any other assistance.

Kind regards,
The Management

1110 Ouest Sherbrooke West, Montreal, Quebec H3A 1G9 Tel 514.842.2000
ADM 514.844.3951 Fax 514.844.0328 1.800.567.1110 1.888.CANTLIE www.hotelcantlie.com